



Jean-Guy MASSONNAT
Maire de Pugny-Chatenod

Joseph BANON
Délégué du Comité Français pour Yad Vashem

Vous prie de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle

Un diplomate
De l'Ambassade d'Israël en France
remettra à titre posthume

La Médaille et le diplôme des Justes parmi les Nations à

Jean-François et Adélaïde MAILLAND-MOLLARD
Représentés par leurs petits-enfants et arrière petits enfants

pour avoir sauvé Eva et Rosa LERNER de la barbarie nazie

Le Dimanche 7 décembre 2014 à 10h30
À la Mairie de Pugny-Chatenod

*La médaille des Justes parmi les Nations est décernée
par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives
qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation, au péril de leur vie.*

